

Tampico, Tamaulipas, a 17 de abril de 2020.

Estimados clientes y amigos:

En vista de la situación que estamos viviendo a raíz del COVID-19, hemos tomado diversas medidas sanitarias para afrontar la contingencia sin descuidar el servicio que nos ha caracterizado por más de 32 años.

Contamos con la infraestructura y capacidad necesarias para que nuestro equipo realice todas sus actividades laborales desde casa, de tal manera que nuestras operaciones continúan de manera regular.

Consideramos que la constante comunicación con nuestros clientes es fundamental para prestar nuestros servicios acatando las medidas de sana distancia. En este sentido, nuestros directores, gerentes y encargados se han comunicado con ustedes de manera individual para coordinar los servicios vía remota.

De igual forma, les reafirmamos nuestro compromiso con ustedes y estamos a sus órdenes para atenderlos en todo momento. Inclusive, en caso de requerir alguna cita o reunión, nos podemos coordinar para comunicarnos vía Webex o a través de la plataforma de videoconferencia de su conveniencia.

Finalmente, les reiteramos que para nuestra firma lo más importante es la salud de nuestros clientes y colaboradores, aunado a brindar el servicio que siempre nos ha distinguido y estamos seguros de que juntos vamos a salir adelante.

Agradecemos su confianza y quedo a sus órdenes para cualquier duda o comentario en relación al particular.

Atentamente,

Héctor Núñez González
Director General